

## Rezago tecnológico en la mayor parte de la industria (El Financiero 07/03/11)

Rezago tecnológico en la mayor parte de la industria (El Financiero 07/03/11)(Isabel Becerril) Lunes, 7 de marzo de 2011 México no tendrá crecimiento equilibrado, reestablecimiento de cadenas productivas, generación suficiente de empleos, mejor distribución del ingreso o expansión del mercado interno si no se fortalece a las empresas de menor tamaño, afirma la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Advierte que la revisión de la estrategia de desarrollo, que se dio hace poco más de dos décadas, ante la dinámica de la economía mundial no ha podido ser encauzada para elevar el bienestar de la población. En este tiempo la nación pasó de un régimen autocrático a un sistema político más abierto y competitivo, que aun así no ha logrado llenar importantes vacíos sociales y entre los factores de producción que tradicionalmente había desempeñado el Poder Ejecutivo. El mercado ha sido históricamente el mejor mecanismo para alcanzar la eficiencia económica y aprovechar las posibilidades de crecimiento, pero también ha propiciado la concentración del ingreso y las oportunidades. A partir de que se decidió abrir la economía, el avance no ha sido generalizado, por un lado porque hay sectores de punta que se han beneficiado de los acuerdos comerciales, y por otro, porque la mayor parte de la industria sigue rezagada tecnológicamente y con dificultades para crecer en forma sostenida, establece la Canacintra en su análisis semanal. Los mexicanos deben contar con oportunidades de empleo bien remunerado, en particular en las regiones y zonas marginadas del país, y que el ingreso de cada trabajador alcance para cubrir las necesidades básicas y un poco más.